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Ata 199 – Aos seis dias do mês de julho do ano de dois mil e dezessete iniciou-se 

plenária ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social às nove horas e trinta 

minutos. Justificaram a ausência os conselheiros: Luciana Oliveira Ferreira, Maria 

Auxiliadora Nardi, Fabiana Maria Miranda e Joana D’Arc de Oliveira. A presidente Claudia 

deu as boas vindas a todos e esclarece que devido à urgência para aprovação dos Planos 

de Trabalho das instituições para o ano de 2017 a reunião ordinária do mês de julho que 

aconteceria no dia 11 foi antecipada para a data de hoje.  Informa ainda que a Ata do mês 

de junho será apresentada na plenária do mês de agosto. Após, solicita a inserção de três 

pedidos de inscrição, do Instituto Irmãs Ursulinas, Associação Capoeira Asa Branca e 

Rosa de Saron. Tal solicitação foi aprovada por unanimidade. Seguindo a Pauta, a 

Presidente informa que a secretaria de desenvolvimento social se reuniu com as 

instituições por segmentos e estabeleceu que o convênio para o ano de 2017 será pago 

de julho a dezembro de 2017. Para os novos serviços será feito Edital de Chamamento 

Público. Explica ainda que para o ano de 2018 será realizado um Edital de Chamamento 

público  e todas as instituições deverão participar, o referido edital deverá ser elaborado 

em janeiro de 2018 e apresentado na plenária de Fevereiro de 2018. Vice presidente 

Renato reforça que não houve novos co-financiamentos e pergunta sobre o compromisso 

do pagamento em dia. Claudia explica que não pode responder pelo Secretário de 

Fazenda, apenas pela SEDS que não medirá esforços para que tudo seja efetuado dentro 

do prazo estipulado pelo Prefeito. Após apresenta a lista das instituições e respectivos 

valores para o ano de 2017, lista anexa, sendo aprovado por unanimidade. Seguindo com 

a Pauta apresentação dos pedidos de inscrição do Instituto Irmãs Ursulinas, Associação 

Capoeira Asa Branca e Rosa de Saron, as instituições perderam suas inscrições e solicita 

novamente a inscrição. A analise documental e visita técnica foram realizados pela 

conselheira Claudia e as instituições citadas estão em pleno regular funcionamento. Após 

foram aprovados por unanimidade os pedidos de inscrição das instituições: Instituto Irmãs 

Ursulinas, Associação Capoeira Asa Branca  e Associação Rosa de Saron. Nada a mais a 

ser tratado, a Presidente Claudia encerrou a Reunião às 10h10minh, esta ata foi redigida 

por mim, Verediana Pereira de Freitas – Secretária Executiva do CMAS, que foi lida e 

aprovada pelos conselheiros presentes: Claudia Cristina da Silva, Cristiane Neiva Martins, 

Maria de Fátima Freitas Vieira, Fabiana Gomes Pinheiro, Thiago Fernando Borges, 

Erileide Laurindo da Silva, Renato Afonso Vinhal, Erika Graziela Gomes da Silva, Camila 
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Cristina Araujo, Claudia Maria da Silva, Nilton Carlos Resende, Andréia Ferreira Costa e 

Elzeli Gonçalves.  


